

Am 30. Oktober 2016 will das Netzwerk "Demo für Alle" in Wiesbaden eine Demonstration gegen den neuen Lehrplan zur Sexualerziehung in Hessen abhalten. Entschieden werden wir uns ihnen entgegenstellen. Ihrer antifeministischen, homofeindlichen, transfeindlichen und rassistischen Hetze geben wir keinen Raum.

Das Netzwerk "Demo für Alle" ist ein Sammelbecken international vernetzter Reaktionär*innen, erzkonservativer Abtreibungsgegner*innen, christlicher Fundamentalist*innen, Rechtspopulist*innen der AfD und organisierter Neonazis. Über Vereine, Funktionär*innen und Politiker*innen reicht ihr Einfluss bis weit in die bürgerliche Mitte.

Diese "besorgten Bürger*innen" stellen sich mit aller Macht der Vermittlung alternativer Familienmodelle, sowie sexueller und geschlechtlicher Vielfalt entgegen. Damit kämpfen sie gegen die Akzeptanz und Anerkennung nicht-heterosexueller Orientierungen, gegen die Emanzipation der Frau* und gegen sexuelle Selbstbestimmung. Mit Kampfbegriffen wie "Genderismus" und "Frühsexualisierung" führen sie einen ideologischen Feldzug gegen die Festschreibung emanzipatorischer, vielfältiger und gleichberechtigter Lebensentwürfe in den Lehrplänen. Das menschenfeindliche Weltbild der "Demo für Alle" ist ein Scharnier zwischen fundamentalistischem Christentum und neurechten Bewegungen um Pegida und AfD. Unter dem Deckmantel von Bürgerrechten und Demokratie schlagen sie die Brücke zwischen Rassismus, Antisemitismus, Antifeminismus, Homofeindlichkeit und Transfeindlichkeit.

Vor dem Hintergrund der erstarkten Rechten müssen wir gesellschaftliche Errungenschaften mit allem Nachdruck verteidigen. Wir sehen in dem neuen Lehrplan zur Sexualerziehung in Hessen einen wichtigen und notwendigen Schritt zu mehr Akzeptanz von vielfältigen Lebens- und Liebesentwürfen.

Lasst uns solidarisch gegen die Menschenfeindlichkeit neurechter Bewegungen aufstehen und die "Demo für Alle" in Wiesbaden zu einem Desaster für die ewig Gestrigen machen.

Darmstadt steht für Vielfalt, Offenheit und Gleichberechtigung.

Kommt zu den Gegenprotesten am 30. Oktober nach Wiesbaden.

Bündnis für Solidarität und Vielfalt

**GEMEINSAME BUSANREISE VON DARMSTADT HBF 11:00 UHR
INFOS UND ANMELDUNG UNTER: [BIT.LY/BUNTERWIDERSTAND](https://bit.ly/bunterwiderstand)**